

Kepala Rutan Magetan Ikuti Penguatan Tugas dan Fungsi Petugas Pemasyarakatan oleh Kakanwil Ditjenpas Jatim

Achmad Sarjono - JATIM.INFORMAN.ID

Feb 20, 2025 - 12:01



MADIUN – Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan (Kakanwil Ditjenpas) Jawa Timur, Kadiyono, melakukan kunjungan kerja ke Lapas Pemuda Madiun pada Selasa (18/02/2025).

Dalam kesempatan ini, Kakanwil meninjau berbagai fasilitas pembinaan di Lapas

Pemuda Madiun, sekaligus memberikan penguatan terkait tugas dan fungsi sebagai petugas pemasyarakatan kepada seluruh jajaran pegawai Lapas Pemuda Madiun.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan se-Korwil Madiun, termasuk Kepala Rutan Kelas IIB Magetan, Ari Rahmanto.



Dalam sesi penguatan, Kakanwil menekankan pentingnya soliditas petugas pemasyarakatan dalam menjalankan tugas mereka dengan penuh tanggung jawab. "Sebagai petugas pemasyarakatan, kita tidak hanya berfungsi sebagai penjaga, tetapi juga sebagai pembimbing yang memiliki tanggung jawab besar dalam menciptakan perubahan positif bagi WBP," katanya.



Peninjauan dan penguatan ini juga sekaligus menindaklanjuti perintah dan arahan Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan serta Dirjenpas agar seluruh petugas pemasarakatan memberikan pelayanan sepenuh hati, baik kepada WBP di dalam lapas maupun masyarakat luar yang membutuhkan layanan. "Motto Dirjenpas 'Pemasarakatan Pasti Bermanfaat untuk Masyarakat' harus menjadi panduan kita dalam setiap langkah pelayanan yang kita berikan," tutup Kadiyono.

Ditemui usai kegiatan, Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto menyampaikan apresiasinya atas arahan yang diberikan Kakanwil Ditjenpas Jatim. "Arahan yang disampaikan hari ini sangat bermanfaat bagi kami, khususnya dalam memperkuat peran petugas pemasarakatan sebagai pembimbing bagi WBP. Kami di Rutan Magetan akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dengan menjunjung tinggi prinsip pemasarakatan yang berorientasi pada pembinaan dan rehabilitasi," ujarnya. (Humas Rutan Magetan)

– Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasarakatan (Kakanwil Ditjenpas) Jawa Timur, Kadiyono, melakukan kunjungan kerja ke Lapas Pemuda Madiun pada Selasa (18/02/2025).

Dalam kesempatan ini, Kakanwil meninjau berbagai fasilitas pembinaan di Lapas Pemuda Madiun, sekaligus memberikan penguatan terkait tugas dan fungsi sebagai petugas pemasarakatan kepada seluruh jajaran pegawai Lapas Pemuda Madiun.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasarakatan se-Korwil Madiun, termasuk Kepala Rutan Kelas IIB Magetan, Ari Rahmanto.



Dalam sesi penguatan, Kakanwil menekankan pentingnya soliditas petugas pemsarakatan dalam menjalankan tugas mereka dengan penuh tanggung jawab. "Sebagai petugas pemsarakatan, kita tidak hanya berfungsi sebagai penjaga, tetapi juga sebagai pembimbing yang memiliki tanggung jawab besar dalam menciptakan perubahan positif bagi WBP," katanya.



Peninjauan dan penguatan ini juga sekaligus menindaklanjuti perintah dan arahan Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan serta Dirjenpas agar seluruh petugas pemsarakatan memberikan pelayanan sepenuh hati, baik kepada

WBP di dalam lapas maupun masyarakat luar yang membutuhkan layanan. "Motto Dirjenpas 'Pemasyarakatan Pasti Bermanfaat untuk Masyarakat' harus menjadi panduan kita dalam setiap langkah pelayanan yang kita berikan," tutup Kadiyono.

Ditemui usai kegiatan, Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto menyampaikan apresiasinya atas arahan yang diberikan Kakanwil Ditjenpas Jatim. "Arahan yang disampaikan hari ini sangat bermanfaat bagi kami, khususnya dalam memperkuat peran petugas pemasyarakatan sebagai pembimbing bagi WBP. Kami di Rutan Magetan akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik dengan menjunjung tinggi prinsip pemasyarakatan yang berorientasi pada pembinaan dan rehabilitasi," ujarnya. **(Humas Rutan Magetan)**